

Plus d'une vingtaine de terroristes meurent dans un attentat dans la province d'Idlib, en Syrie



Damas, 8 janvier (RHC)- Plus d'une vingtaine de terroristes étrangers du groupe « Les Recrues du Caucase » sont morts dans la province syrienne d'Idlib dans un attentat à la voiture piégée devant le siège de ce groupe extrémiste.

Jusqu'à présent aucune organisation n'a revendiqué l'attentat qui a fait aussi des dizaines de blessés.

Ce groupe terroriste rassemble de nombreux fondamentalistes qui sont arrivés en Syrie à travers la frontière turque depuis les pays du Caucase ainsi que des ouïgours chinois.

Il existe actuellement dans la province d'Idlib de fortes contradictions entre les groupes Front de Libération du Levant, Les Libres du Levant, le mouvement Islamique du Turkestan et le Mouvement Nouredinne Zanki, appuyés par la Turquie.

Par ailleurs, on a appris que des unités de l'armée syrienne ont brisé le siège imposé depuis une semaine par des groupes terroristes à une base militaire de véhicules blindés dans la ville d'Harasta, à l'est de Damas.

Plusieurs agences de presse dont l'agence syrienne SANA rapportent que les installations de la base ont été récupérées au terme d'une lutte ardue contre les terroristes de l'ancienne branche d'Al-Qaïda.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/152108-plus-dune-vingtaine-de-terroristes-meurent-dans-un-attentat-dans-la-province-didlib-en-syrie>



Radio Habana Cuba